



新年のご挨拶

玉川校区の皆様、あけましておめでとうございます。
 昨年は6年ぶりに校区秋まつりを開催することができ、たくさんの方にご来場いただき大変感謝しております。
 令和7年も安全・安心なまちづくり、そして更なる地域コミュニティの発展に寄与していく所存です。
 本年も何卒よろしくお願いたします。



自治協議会

冬の夕べ Xmas ジャズコンサート

12月14日(土)、アックス小野さんのコントラバスと、緒方公治さんのピアノ演奏によるジャズコンサートを開催しました。
 とても寒い夜の開催でしたが、素晴らしい経歴のお二人が奏でる映画音楽、クリスマスソングを含むジャズナンバーに、体を揺らしたりロズさんだりと演奏を堪能することができました。
 「久しぶりに生のジャズが聴けて感動した」という参加者の声をいただき、準備は大変でしたが主催してよかったと思えました。
 演奏者の小野さん、緒方さん、参加していただいた地域のみなさま、寒い中ありがとうございました。



男女共同参画協議会

第2回玉川校区モルック大会

11月24日(日)、玉川小学校グラウンドにて、第2回玉川校区モルック大会を行いました。
 今大会は8チームでトーナメント戦を行い、優勝は清水4丁目チームでした。
 内藤区長はじめ南区役所職員の方も参加いただき、大変楽しんでいただきました。
 小学生からシニアまで一緒に楽しんで行える競技ですので、今後もより良い大会にしていきたいと思います。
 各町内会の皆様、ご参加いただきありがとうございました。



自治協議会



令和6年度 留学生交流会

12月15日(日)、玉川公民館講堂において、第一高校の留学生12名と春吉中学校の生徒会・太鼓部16名の参加で「令和6年度留学生交流会」を開催しました。
 はじめにお互いの緊張をほぐすため、じゃんけん列車ゲームからはじまり、留学生の自国紹介では、観光地や母国の学校生活の紹介等、クイズ形式を交え楽しい内容でした。テーブルトークでは、日本に来て驚いたことや学校生活の違いについて等の話で盛り上がり、「福岡は食べ物美味しく、来てよかった」という言葉には嬉しく思いました。



人権尊重推進協議会・男女共同参画協議会 共催

大橋安全・安心夜間パトロール

12月4日(水)、大橋安全・安心夜間パトロールに参加いただいた校区の20名の皆様です。
 当日は大橋駅西口に19時に100名近くの方々が参加されました。玉川校区は少年補導員の3名が班長となり、向野近辺・高架下・日赤通りに分かれてパトロールし、公民館で集合写真を撮り解散しました。



自治協議会

ぬり絵展&防災イベント

12月7日・8日、公民館講堂にてぬり絵展&防災イベントを行いました。
 子どもリーダーや地域の皆様のおかげで、90点以上のぬり絵を展示いたしました。
 クロスロードと防災クイズでは、気づかなかった考えを知る事ができ、新聞で防災スリッパを作って履いたり、ポテサラは友達と作りシェアしたり、段ボールベッドを協力して作り丈夫さを実感し、イベントが楽しかったと声をいただき、大変嬉しく思っております。ご参加いただきありがとうございました。



自主防災会